



AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 31 de JULIO de 2013

TITULARES

Para Rocío Llatas Vásquez, presidenta de la Asociación Femenina Estudiantil del Perú (AFEP) y estudiante de la Universidad Nacional de Trujillo, la nueva Ley Universitaria violenta la autonomía de las universidades.

Ante las recientes declaraciones del Ministro de Energía y Minas, Jorge Merino, indicando que el proyecto conga se ejecutará si existe la licencia social, el presidente del Frente de Defensa de la provincia de Hualgayoc- Bambamarca, Edy Benavides Ruiz, respondió diciendo que para el pueblo de Cajamarca el proyecto minero es inviable.

Los ciudadanos que tengan antecedentes o estén involucrados en actos de corrupción deben ser castrados políticamente, opinó el profesor cajamarquino, Carlos Sánchez Muñoz. Dijo que personajes con estas actitudes hacen mucho daño a la política, trayendo como consecuencia que hoy en día la ciudadanía no crea en la clase política.

Seis productores de la provincia de Chota participaron en la feria de Fongal- Cajamarca, obteniendo meritorios resultados en algunos concursos, dijo el director de la Agencia Agraria, Edilberto Heredia Rojas.

El presidente de la comisión organizadora de la Universidad Nacional Autónoma de Chota, Dr. Glicerio Eduardo Torres Carranza, dijo que existe bastante expectativa al primer examen de admisión y holgadamente llegarán a la meta trazada de contar con mil postulantes.

Más de 200 inscritos para participar en V Concurso Nacional de Pintura Rápida a realizarse en Cajabamba este 2 de agosto.

UGEL Cajabamba requiere más de 4 millones de nuevos soles para atender demandas presupuestales. Para el presente año el déficit presupuestal sobrepasa el millón de nuevos soles debido a la implementación de la nueva Ley de Carrera Pública Magisterial.

Artista sampablino gana 5 mil soles en I Concurso Nacional de Murales en Salud. Competencia artística convocó a cincuenta participantes venidos a Cajamarca desde distintos puntos del país.

El Gobierno Regional de Cajamarca, promueve acciones de trabajo que apuntan a la integración de los pueblos a través de la ejecución de obras viales de gran envergadura que propician la conectividad en esta parte del país.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Un proyecto de gran envergadura que está en marcha a nivel de estudios definitivos es la carretera Bambamarca con proyección al Río Marañón en la Región Amazonas. Para la elaboración del expediente técnico se ha destinado un presupuesto de 1 millón 170 mil soles.

Gerencia sub regional de Chota implementará puesto de salud “El Socorro” en distrito Lajas. Su titular, Orlando Rodríguez Fustamante, indicó que en el transcurso de estos días se conocerá la empresa ganadora para la adquisición de modernos equipos para la implementación del puesto de salud de El Socorro distrito de Lajas.

Con el fin de identificar y promocionar talentos artísticos de pintura, la Unidad de Gestión Educativa Local-UGEL Cajabamba y el Centro Social de Cajabambinos Residentes en Lima, organizan y ejecutan el X Concurso Institucional Provincial de Pintura “José Sabogal Vive”, en homenaje a los pintores Carlos Rojas Gutiérrez y Josiel Meléndez Ramírez.

Preparan condiciones para paro indefinido en Santa Cruz y Bambamarca. El Comité de Defensa de la Cuenca Chancay- Lambayeque, prepara condiciones y acciones de lucha para el paro indefinido que estaría iniciando el próximo 29 de agosto en contra de las empresas mineras.

MÁS de 100 millones en proyectos de turismo. El paquete de proyectos que elaboró la Unidad Formuladora de la Gerencia de Desarrollo Económico del Gobierno Regional es con el objetivo de potenciar el turismo.

En el proceso de construcción de una democracia participativa amplia y en aras de la transparencia, Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, rendirá cuentas de su gestión en la “I Audiencia Pública Regional 2013”, programada para el viernes 9 de agosto de 2013 a las 11 de la mañana en la Plaza de Armas de Cajamarca.

Para el líder de Tierra y Libertad y defensor del medio ambiente, Marco Arana Zegarra, “Ollanta Humala no escucha el sentimiento popular” y dijo que es un grave error no responder a cuestionamientos ciudadanos. En tanto, analista Jaime Bedón calificó mensaje como “tranquilizador” de grupos económicos.

Idelso Hernández Llamo, presidente del Frente de Defensa de Cajamarca, informó que en una asamblea de rondas campesinas, realizada el 24 de julio, han acordado que queda totalmente prohibido transferir y vender sus tierras a empresas mineras y aquel que trafique las tierras a favor de las transnacionales mineras será juzgado y sancionado conforme a la justicia rondera, esto en coordinación con la comunidad campesina.

El ministro peruano de Energía y Minas, Jorge Merino, señaló que Conga se realizará pero con el consenso de las bases sociales. El funcionario admitió que para que el proyecto se ejecutará pero para ello es necesario que los pobladores y rondas campesinas estén de acuerdo.